



### 「今日・明日、大雪が心配されます」

今日は、大雪による交通機関への影響などが心配されています。天気予報では小田原も雪が積もる可能性が高いと注意報が出されました。積雪とは縁の薄い小田原では、雪の対策をしっかり取ることが大切です。雪が積もった道路を歩くときは靴の底に山がしっかりあるものを履くことが転倒を防ぐことになります。間違っても、靴の底がツルツルなデッキシューズのような履き物を履いて外出してはいけません。雪道での転倒は頭部を打ったり、骨折したり大きな怪我につながります。今週から来週にかけて、私立高校、公立高校の入試があります。怪我をしないように普段以上に注意しなければなりません。また、降雪した次の日の朝は、道がアイスバーンになっていることも考えられます。明日の登校は、時間に余裕を持って登校しましょう。遅刻ぎりぎりで、駆け足で登校して転倒することも十分に考えられるからです。

また、交通機関が乱れることも考えられます。電車やバスが遅れたときは、「遅延証明書」を必ずもらうようにしましょう。駅員に言えば発行してくれます。明日の登校時に交通ダイヤが乱れた場合は、「遅延証明書」を学校に提出してください。遅刻扱いにはなりません。高校入試の時も同じです。

明日、静岡方面の高校入試が行われます。受験する生徒は、交通情報や高校のホームページなどを確認しておきましょう。



### 「インフルエンザがはやっています・マスク着用・手洗い・うがいの励行！」

インフルエンザで登校停止になっている生徒がいます。今週、来週に高校入試がはじまります。各自で健康管理をしっかりしましょう。体調が悪いときは無理して登校せずに、家でゆっくり休みましょう。また、登校した後に気分が悪くなったときも無理をしないで担任の先生に申し出てください。

今週からは、今まで以上に手洗い・うがいをしっかりして、さらにマスクを着用しましょう。保護者の方からもお声がけいただき、今週から来週にかけては、怪我や健康管理に今まで以上に気をつけて欲しいと思います。

